



Solicita artista investigar irregularidades en sistema judicial oaxaqueño

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Una joven oaxaqueña que fue agredida con ácido, una situación terrible. María Elena Ríos pidió a la Cámara de Diputados que investigue las irregularidades en el sistema judicial de su estado, porque su agresor fue beneficiado con la prisión domiciliaria. La saxofonista estuvo acompañada de legisladoras de la oposición y responsabilizó a Juan Antonio Vera Carrizal de cualquier daño que puedan sufrir ella o su familia.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AONRpP6dQEZA5AI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212504&parId=75F18D3264FEE48F%212484&o=OneUp>